

Traduction

Sonntag, 17. März 2013

Ich kann mich erinnern, dass in meiner Jugendzeit ein Mitschüler meinte, St. Christophorus sei der Schutzheilige der Übersetzer. Wir haben sogar eine Ortschaft mit dem Namen des Heiligen im Land, und seine Geschichte hat uns alle seit den frühen Kindertagen berührt: Christoph schultert das Jesukind und übersetzt den Fluss, bringt es sicher ans andere Ufer. Er lag also nicht ganz falsch, hatte nur das Bild des Übersetzers zu direkt genommen. Als Schutzheiliger gilt, für Christen zumindest, Hieronymus.

Kolumne „Wort zum Sonntag “ von Haimo L. Handl, 17. 3. 2013